

COMUNICADO INTERNO

Estimada comunidad universitaria:

En noviembre, Mes de la Discapacidad, queremos compartir la invitación hecha desde el Centro de Apoyo al Aprendizaje (CAP), a través de su Programa de Apoyos y Recursos para la Inclusión (PARI), para ser parte de una serie de actividades que llevan por nombre "Ponte en mi Lugar", que tiene como objetivo generar un espacio de reflexión en relación a ¿Qué estamos haciendo bien? y ¿Qué nos falta para mejorar como comunidad? respecto de la discapacidad, pero también como un espacio para mirarse uno mismo y tomar consciencia de lo que hacemos a diario.

Nuestra Universidad, fiel a su vocación de servicio, busca generar espacios de participación y de formación transversales, teniendo como centro a la persona en su totalidad y muchas veces esto significa atender la particularidad, la originalidad y las capacidades de cada uno. Por ello se han generado en el interior de la UCM, un sinnúmero de acciones tendientes a colaborar con la persona y su desarrollo.

En este sentido, hemos visto con satisfacción el reconocimiento que se nos hizo hace unas semanas en la revista América Economía, en la que somos destacados como una de las universidades más inclusivas de Chile, marcando una diferencia con el resto, ya que por sobre todo motiva aún más el camino tomado hace ya un buen tiempo.

Les invito nuevamente a encontrarnos en las actividades que se generan durante este mes y que nos incentivan a "Ponernos en el lugar del otro".

Contamos con su participación, fraternalmente,

Dr. Diego Durán Jara Rector Universidad Católica del Maule